

Francia pasa a horario de invierno, quizás por última vez



París, 28 oct (RHC) Francia y otros países de la Unión Europea (UE) pasaron este domingo al horario de invierno, quizás por última vez a raíz de la propuesta de eliminar los cambios de hora en el bloque regional.

El presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker, presentó hace pocas semanas la proposición de permanecer todo el año con un solo horario, la cual deberá ser avalada por el Parlamento y el Consejo europeos.

El próximo año, el cambio hacia la hora de verano previsto en marzo deberá ser el último obligatorio para todas las naciones que integran el grupo comunitario.

Asimismo, las diferentes naciones deberán decidir antes de abril con qué horario prefieren quedarse, si con el de verano o invierno.

En el caso de Francia, el ministro de Transición Ecológica, François de Rugy, se mostró favorable a reducir la brecha con la hora natural del sol, lo que se consigue con la hora de invierno.

No obstante, ninguna decisión está tomada y “es necesario discutir el tema para ver los efectos concretos en la vida cotidiana y en el gasto de energía”, declaró a la televisora France 2. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/175069-francia-pasa-a-horario-de-invierno-quizas-por-ultima-vez>



Radio Habana Cuba